
Pièces 3 Pièces

Superficie 72 m²

Référence 8149709

Prix 590 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Bienvenue dans ce joli 3 pièces baigné de lumière, avec une spacieuse terrasse et

une  belle  vue  mer,  situé  au  deuxième  étage  d'un  immeuble  bien  entretenu  avec

piscine.L'appartement  offre  une  entrée  spacieuse,  un  séjour  avec  coin  repas

donnant sur la terrasse plein sud qui offre une vue mer exceptionnelle, une cuisine

séparée bien entretenue, deux chambres spacieuses qui se situent au calme face à

la  verdure.  Vous  trouverez  également  une  élégante  salle  de  bain  avec  WC  ainsi

qu'un WC séparé pour les invités.Vendu avec un garage et une cave.

Welcome to this nice 2-bedroom apartment bathed in light, with a spacious terrace

and beautiful  sea views, located on the second floor of a well-maintained building

with  a  pool.The  apartment  offers  a  spacious  entrance,  a  living  room  with  dining

area and an exit to the terrace facing south which offers an outstanding sea view, a

well-maintained  separate  kitchen,  two  spacious  bedrooms  which  are  located

quietly facing the greenery. You will also find an elegant bathroom with toilet plus a

separate guest toilet.Sold with a garage and a basement.Welcome!

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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